

Soixantième anniversaire de la Société Internationale de Défense Sociale

Université de Liège – 25 juin 2009.

En marge du Colloque de la Fondation Internationale Pénale et Pénitentiaire (FIPP) organisé à l'Université de Liège du 24 au 27 juin 2009, consacré à *l'Influence des ONG scientifiques sur les politiques criminelles nationales et internationales*, le soixantième anniversaire de la Société Internationale de Défense Sociale a été célébré en la Salle Académique de l'Université grâce à l'aimable invitation de Georges Kellens, Président de la FIPP.

Le thème retenu par la FIPP pour son colloque annuel offrait l'occasion idéale de cet anniversaire, à partir d'une rétrospective critique de l'impact de l'activité des grandes associations internationales sur les responsables des politiques criminelles. Pour la Société Internationale de Défense Sociale, l'exercice a été confié et sagement réalisé par le Professeur Luigi Foffani, dont l'exposé a permis de saisir l'apport spécifique de la Société aux développements des politiques criminelles dans le monde, introduisant ainsi la célébration de son soixantième anniversaire .

C'est la plus prestigieuse salle de l'Université de Liège qui a offert le cadre remarquable de la cérémonie et c'est en son sein qu'ont été entendus les discours de Madame Simone Rozès, Présidente honoraire de la SIDS et de Monsieur Luis Arroyo Zapatero, Président en exercice de la Société.

Madame la Présidente Rozès a rappelé l'histoire de la Société depuis sa fondation en 1949 à Liège, retraçant les étapes de sa formation et de sa consolidation au grès de ses 15 Congrès Internationaux ainsi qu'au fil des grands personnages qui ont marqué sa jeune histoire.

Monsieur le Président Arroyo Zapatero s'est, quant à lui, concentré sur le présent et l'avenir de la Société non sans avoir rappelé le contexte de l'immédiat après-guerre qui a marqué la naissance de l'entreprise.

Ponctué d'intermèdes musicaux orchestrés par un quatuor de jeunes saxophonistes, la célébration s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse, en compagnie des Présidents et membres des « Associations sœurs », la FIPP, l'Association Internationale de Droit Pénal (AIDP), la Société Internationale de Criminologie (SIC) et la jeune Société Mondiale de Victimologie (SMV).

Les discours de Simone Rozès et Luis Arroyo Zapatero seront prochainement publiés dans leur intégralité au sein des Cahiers de Défense Sociale.